

**AGENDA PELAKSANAAN TUGAS
DINAS PEKERJAAN UMUM
SUMBER DAYA AIR DAN PENATAAN RUANG
PROVINSI JAWA TENGAH TAHUN 2020**

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN	PERIODE							KETERANGAN
		JANUARI	FEBRUARI	MARET	APRIL	MEI	JUNI	JULI	
I 1	Program Pengelolaan Jaringan Irigasi dan Air Baku Kegiatan Pembinaan, Pemantauan & Evaluasi Kinerja dan Kondisi Prasaranan dan Sarana Irigasi	<ul style="list-style-type: none"> - Penyusunan Rencana Mutu Pelaksanaan (RMP). - Penyusunan Petunjuk Teknis Pelaksanaan Pekerjaan Swakelola.. - Penyusunan Up date Pedoman-pedoman OP Irigasi. - Monitoring dan Evaluasi Pelaksanaan Kegiatan OP Jaringan Irigasi (PPA Plus). - Monitoring dan Evaluasi Pelaksanaan Kegiatan OP Jaringan Irigasi (PPA Plus). - Monitoring dan Evaluasi Ketersediaan Air Waduk dan bendung kontrol point. - Monitoring dan Evaluasi Realisasi Tanam. - Monitoring dan Evaluasi Ketersediaan Air Waduk dan bendung kontrol point. - Monitoring dan Evaluasi Realisasi Tanam. 	<ul style="list-style-type: none"> - Penyusunan Up date Pedoman-pedoman OP Irigasi. - Monitoring dan Evaluasi Pelaksanaan Kegiatan OP Jaringan Irigasi (PPA Plus). - Monitoring dan Evaluasi Ketersediaan Air Waduk dan bendung kontrol point. - Monitoring dan Evaluasi Realisasi Tanam. - Monitoring dan Evaluasi DI Penerapan APEM ASI. - Rapat Sekertariat Komisi Irigasi Provinsi Jawa Tengah. 	<ul style="list-style-type: none"> - Penyusunan Up date Pedoman-pedoman OP Irigasi. - Monitoring dan Evaluasi Pelaksanaan Hasil Penelusuran Jaringan Irigasi dan Buku Catatan Pemeliharaan. - Monitoring dan Evaluasi Pelaksanaan Kegiatan OP Jaringan Irigasi (PPA Plus). - Monitoring dan Evaluasi Ketersediaan Kegiatan OP Jaringan Irigasi (PPA Plus). - Monitoring dan Evaluasi Ketersediaan Air Waduk dan bendung kontrol point. - Monitoring dan Evaluasi Realisasi Tanam. - Pelaksanaan Sidang I Komisi Irigasi Provinsi Jawa Tengah. 	<ul style="list-style-type: none"> - Pembinaan OP Irigasi Kepada Balai PSDA dan Kabupaten/Kota se Jawa Tengah. - Monitoring dan Evaluasi Pelaksanaan Pekerjaan Pemeliharaan Jaringan Irigasi. - Monitoring dan Evaluasi Pelaksanaan Kegiatan OP Jaringan Irigasi (PPA Plus). - Monitoring dan Evaluasi Pelaksanaan Kegiatan OP Jaringan Irigasi (PPA Plus). - Monitoring dan Evaluasi Ketersediaan Air Waduk dan bendung kontrol point. - Monitoring dan Evaluasi Ketersediaan Air Waduk dan bendung kontrol point. - Monitoring dan Evaluasi Realisasi Tanam. - Monitoring dan Evaluasi Realisasi Tanam. 	<ul style="list-style-type: none"> - Monitoring dan Evaluasi Pelaksanaan Pekerjaan Pemeliharaan Jaringan Irigasi. - Monitoring dan Evaluasi Pelaksanaan Kegiatan OP Jaringan Irigasi (PPA Plus). - Monitoring dan Evaluasi Ketersediaan Air Waduk dan bendung kontrol point. - Monitoring dan Evaluasi Realisasi Tanam.. - Monitoring dan Evaluasi Kekeringan Sawah Ber Irigasi. 	<ul style="list-style-type: none"> - Monitoring dan Evaluasi Hasil Penelusuran Jaringan Irigasi dan Buku Catatan Pemeliharaan. - Monitoring dan Evaluasi Pelaksanaan Pekerjaan Pemeliharaan Jaringan Irigasi. - Monitoring dan Evaluasi Pelaksanaan Kegiatan OP Jaringan Irigasi (PPA Plus). - Monitoring dan Evaluasi Pelaksanaan Kegiatan OP Jaringan Irigasi (PPA Plus). - Monitoring dan Evaluasi Ketersediaan Air Waduk dan bendung kontrol point. - Monitoring dan Evaluasi Pengisian dan Pelaksanaan Blanko OP. - Monitoring dan Evaluasi Ketersediaan Air Waduk dan bendung kontrol point. - Monitoring dan Evaluasi Realisasi Tanam. - Monitoring dan Evaluasi Kekeringan Sawah Ber Irigasi. - Rapat Sekertariat Komisi Irigasi Provinsi Jawa 	<ul style="list-style-type: none"> - Monitoring dan Evaluasi Pelaksanaan Pekerjaan Pemeliharaan Jaringan Irigasi. - Monitoring dan Evaluasi Pelaksanaan Kegiatan OP Jaringan Irigasi (PPA Plus). - Monitoring dan Evaluasi Ketersediaan Air Waduk dan bendung kontrol point. - Monitoring dan Evaluasi Realisasi Tanam.. - Monitoring dan Evaluasi Kekeringan Sawah Ber Irigasi. - Pelaksanaan Sidang II Komisi Irigasi Provinsi Jawa Tengah. - Konsultasi Regional OP. 	

							Tengah.		
2	Kegiatan Pembinaan, Pemantauan & Evaluasi Kinerja dan Kondisi Prasarana dan Sarana Air Baku	<ul style="list-style-type: none"> - Penyusunan Pedoman Up date Pedoman-pedoman OP Air Baku. - Monitoring ketersediaan air embung dan mata air. 	<ul style="list-style-type: none"> - Penyusunan Pedoman Up date Pedoman-pedoman OP Air Baku. - Monitoring ketersediaan air embung dan mata air. 	<ul style="list-style-type: none"> - Penyusunan Pedoman Up date Pedoman-pedoman OP Air Baku. - Monitoring ketersediaan air embung dan mata air. 	<ul style="list-style-type: none"> - Monitoring dan Evaluasi Hasil Penulisan Jaringan Air Baku dan Buku Catatan Pemeliharaan. - Monitoring dan Evaluasi Pelaksanaan Pekerjaan Pemeliharaan Jaringan Air Baku - Monitoring ketersediaan air embung dan mata air. 	<ul style="list-style-type: none"> - Monitoring dan Evaluasi Pelaksanaan Pekerjaan Pemeliharaan Jaringan Air Baku. - Monitoring ketersediaan air embung dan mata air. 	<ul style="list-style-type: none"> - Pembinaan OP Air Baku Kepada Balai PSDA dan Kabupaten/Kota se Jawa Tengah. - Monitoring dan Evaluasi Pelaksanaan Pekerjaan Pemeliharaan Jaringan Air Baku. - Monitoring ketersediaan air embung dan mata air. 	<ul style="list-style-type: none"> - Monitoring dan Evaluasi Pelaksanaan Pekerjaan Pemeliharaan Jaringan Air Baku. - Monitoring ketersediaan air embung dan mata air. 	
3	Kegiatan Perbaikan dan Pembangunan Prasarana dan Sarana Irigasi	Pelaksanaan Survey Lapangan	Penyusunan HPS	Proses Lelang	Proses Lelang	Rasionalisasi	Pelaksanaan dan Monitoring Pekerjaan Konstruksi Irigasi	Pelaksanaan dan Monitoring Pekerjaan Konstruksi Irigasi	
4	Kegiatan Perbaikan dan Pembangunan Prasarana dan Sarana Air Baku	Pelaksanaan Survey Lapangan	Penyusunan HPS	Proses Lelang	Proses Lelang	Rasionalisasi	Pelaksanaan dan Monitoring Pekerjaan Konstruksi Embung	Pelaksanaan dan Monitoring Pekerjaan Konstruksi Embung	
II.	PROGRAM PENGELOLAAN SUNGAI, PANTAI DAN PENGENDALIAN BANJIR	-	-	-	-	-	-	-	
1	Kegiatan Pembangunan dan Rehabilitasi Prasarana dan Sarana Sungai dan Pantai	Survey lapangan di masing - masing pekerjaan	Membuat Harga Perkiraan Sendiri (HPS) dan spesifikasi teknis	Proses lelang	Proses lelang	Proses lelang	Merencanakan,melaksanakan dan Mengawasi kegiatan Swakelola	Merencanakan,melaksanakan dan Mengawasi kegiatan Swakelola	